
von Herrn Schier betr. 
1. Genehmigung des FNP durch die Bezirksregierung; Beitrittsbeschluss zum FNP 

wird vorbereitet 
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfragen 
von AM Hönig 
Warum wird das jetzt erst gemacht und warum wurde das nicht beim Vorbringen des FNP 
gemacht? 
Antwort: 
Bei Vorbringen des FNP lagen die Verkaufsflächen noch nicht dimensioniert waren und weil  
im Vorfeld der Planung eine landesplanerische Anfrage an die Bezirksregierung gerichtet 
hatten und sie ausdrücklich der Sondergebietsplanung in Merten zugestimmt hat. 
 
von AM Wirzt 
Kommt der Beitrittsbeschluss dem 1. Änderungsverfahren des FNP-Verfahrens gleich? 
Antwort: 
Wenn wir dem Bescheid nicht zustimmen, hat die Stadt die Klagemöglichkeit, aber wenn wir 
dem nicht zustimmen, haben wir auch keinen genehmigten FNP. 
 
von AM Dr. Kuhn 
1. Kann die Stadt bei der Bezirksregierung noch einmal nachfragen, da diese ja 

eigentlich schon „Ja“ gesagt haben?. 
  
2. Wie will man einen FNP vernünftig aufstellen, wenn die Verkaufszahlen für solche 

Flächen noch nicht vorliegen? Denn diese Zahlen hat man erst, wenn man ins Detail 
geht.  

Antwort: 
Die Stadt wird zum Ausdruck bringen, dass sie sehr verwundert ist und auch den neuen Leiter 
darauf aufmerksam machen, dass seine Behörde bereits vor 1 Jahr ausdrücklich der 
Sondergebietsausweisung im FNP zugestimmt hat. 
 
2. Aktuelle Aktivitäten der Feuerwehr ; Arbeitsprojektgruppen werden die aus dem 

Workshop erarbeiteten Aufgabenstellungen abarbeiten 
Kenntnis genommen 
 
von Herrn Schnapka 
Einladung zum Tag der Inklusion in die Europaschule am 10. Mai 2011um14 Uhr  
 
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfrage von AM Heller 
Benötigt die Stadt keine Anmeldungen dazu? 
Antwort: 
Nein, dieses Verfahren wurde offen gestaltet. 


